

viernes, 05 de junio de 2020

El Ayuntamiento ya cuenta con mamparas de protección



[p://www.berrocal.es/export/sites/berrocal/es/.galleries/imagenes-noticias/noticias-2016/20200608_093154w.jpg](http://www.berrocal.es/export/sites/berrocal/es/.galleries/imagenes-noticias/noticias-2016/20200608_093154w.jpg)

El Ayuntamiento instala mamparas de protección

El Ayuntamiento de Berrocal ha instalado **mamparas de protección** en diferentes dependencias municipales, se han colocado en diferentes oficinas para garantizar la seguridad entre trabajadores y vecinos que tengan que acudir a hacer gestiones al Ayuntamiento.

Se adaptan así los diferentes espacios municipales a la nueva realidad y, para ello, se colocan mamparas de aluminio y cristal en aquellas oficinas que prestan atención presencial con el objetivo de cumplir con las medidas de distanciamiento social y de seguridad sanitaria siguiendo el criterio y las recomendaciones de las autoridades sanitarias competentes.





(
http://www.berrocal.es/export/sites/berrocal/es/.galleries/imagenes-noticias/noticias-2016/20200608_093154w.jpg
)



(
http://www.berrocal.es/export/sites/berrocal/es/.galleries/imagenes-noticias/noticias-2016/20200608_093212w.jpg
)